



Coordinación General de Promoción e Información

Boletín de prensa 13/2021

Ciudad de México, a 27 de enero de 2021.

CLÍNICA INTEGRAL PARA LAS MUJERES EN LA MAGDALENA CONTRERAS, AVANCE HACIA LA GARANTÍA DEL DERECHO A LA SALUD

La Presidenta de la Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México (CDHCM), Nashieli Ramírez Hernández, celebró la inauguración y apertura de la Clínica Integral para la Mujer “Hermila Galindo”, en la Alcaldía La Magdalena Contreras, ya que su existencia representa una mejora de la calidad de vida de las personas, sobre todo de este grupo de atención prioritaria.

Durante la ceremonia que estuvo encabezada por la Alcaldesa en esa demarcación, Patricia Jimena Ortiz Couturier, destacó que su apertura contribuye al avance progresivo de la accesibilidad al derecho a la salud.

La *Ombudsperson* capitalina indicó que los tiempos actuales, enmarcados por la emergencia sanitaria de COVID-19, representan un gran reto para las instituciones de salud y su personal, así como también es un gran logro que pone énfasis en el cumplimiento de los derechos de las mujeres.

Destacó el hecho de que esta Clínica se suma al gran logro de la Ciudad de México, ya que hace casi 14 años, en materia del derecho de las mujeres a decidir sobre su propio cuerpo, cuando el 24 de abril del 2007 se aprobó la Interrupción Legal del Embarazo (ILE) en la capital del país.

A su vez, la Alcaldesa en La Magdalena Contreras, Patricia Jimena Ortiz Couturier, destacó que su demarcación está luchando desde todos los espacios para que las mujeres contrerenses tengan pleno acceso al derecho a la salud.

Y para ello, abundó, se abocó a la tarea de construir la Clínica Integral para la Mujer “Hermila Galindo”, porque la Alcaldía ocupa el quinto lugar en embarazos en mujeres adolescentes.

Cabe señalar que en la Clínica se prestarán los servicios de atención médica, psicológica, dental y jurídica; así como la asistencia importante de la colposcopia y la interrupción legal del embarazo; y una biblioteca con material especializado en derechos humanos.

Está ubicada en la Avenida Ojo de Agua No. 1, colonia Huayatlá, en San Bernabé Ocoatepec, en La Magdalena Contreras.

En la inauguración y apertura de la Clínica Integral para la Mujer “Hermila Galindo” también participaron la Subdirectora de Atención Médica de la Jurisdicción Sanitaria de La Magdalena Contreras, Quetzali Teresa Soria Cervantes; y el Subdirector de Servicios de Salud de Magdalena Contreras, Eduardo Valenzuela Meza.

Así como la Diputada local, Paula Soto; la Senadora Martha Lucía Mícher Camarena; la Secretaria de Salud capitalina, Oliva López Arellano; la Secretaria de la Mujer de la capital, Ingrid Aurora Gómez Saracibar; entre otras.